

## ～親子でエンジョイ！～ マミ・サポまつり

10月18日、ぐんちゅう保育所で『第2回マミ・サポまつり』が行われました。

会場では、愛媛大学ボランティアスタッフの演奏やマミ・サポスタッフのサイエンス&ゲーム、くじ引き、輪投げなどが行われ、会場に詰め掛けた家族連れは、楽しい1日を過ごしていました。



## ～栄養学の創始者～ 佐伯 矩博士顕彰式典

11月3日、栄養学の創始者である佐伯 矩<sup>ただす</sup>博士の没後50年を迎えるにあたり、顕彰記念式典が灘町にある栄養寺で行われました。

佐伯博士は3歳から第3高等学校(現岡山大学)に進むまでを伊予市で過ごし、世界初の栄養研究所や栄養学校の設立など、国民の健康増進に多大な功績を残しました。



## ～「伊予銀行地域文化活動助成制度」～ (株)伊予銀行から市内2団体に贈呈

10月23日、株式会社伊予銀行が社会貢献の一環として実施する「第34回伊予銀行地域文化活動助成制度」の助成金の贈呈式が行われました。

市内からは、郷土芸能分野として川崎舎儀利保存会、文芸分野として宝山吟詠会の2団体が選ばれました。



## ～「よんでんグループふれあい旬間」～ 四国電力(株)から街路灯を寄贈

10月23日、四国電力株式会社から市に対して街路灯32灯を寄贈していただきました。

四国電力株式会社が、「よんでんグループふれあい旬間」における社会貢献活動の一環として行ったもので、市では、安全・安心のまちづくりとして、夜間の犯罪防止のために活用します。

～一つのタスキを  
7人でつなぐ～  
**しおさい  
クリテリウム駅伝**



10月26日、第59回愛媛駅伝の予選会を兼ねた『第12回しおさいクリテリウム駅伝大会』が開催され、県内から参加した30チームが健脚を競いました。

7区間40kmをたすきでつなぎ、上位を目指して力走する選手たちに、沿道からは熱い声援が送られていました。



～スポレク滋賀2008女子ソフトボール～  
**北山体育会、スポレク初優勝**

10月19～21日に開催された第21回全国スポーツ・レクリエーション祭「スポレク滋賀2008」の女子ソフトボールで北山体育会が見事優勝しました。

北山体育会は、滋賀県守山市を会場に、4試合を勝ち抜き、決勝では、オール堺(大阪府)を6対1で破り、初優勝の栄冠に輝きました。



～「上位入賞を目指してがんばりたい！」～  
**全日本卓球選手権大会出場激励会**

10月31日、『全日本卓球選手権大会(マスターズの部)』に出場する徳田明子さんへの激励会が行われました。

徳田さんは、小学校2年生から卓球を始め、結婚後も仕事と子育てをしながら練習を続けています。「初めての参加となるマスターズでも上位入賞を目指したい」と力強く意気込みを語りました。(大会結果:3位入賞)



～災害時における応急対策の協力に関する協定書～  
**LPガス協会と協定を締結**

10月30日、愛媛県エルピーガス協会と市により、災害時における応急対策の協力に関する協定書の締結式が市長室で行われました。これにより、災害発生時には、県エルピーガス協会から、避難所等へのLPガスボンベの供給や炊き出し用資器材の無償貸し出しなどの協力をしていただくこととなりました。



～芸術・文化・食欲の秋～  
**上灘・下灘地区公民館まつり**

11月3・9日、下灘地区と上灘地区で、『公民館まつり』が行われました。

屋内では、双海芸能発表会や各学校による発表会、作品展示、また屋外では、双海地区の各自治公民館や団体などによるバザーや地元産物の販売などが行われ、多くの方が会場を訪れていました。



～伊予ライオンズクラブ青少年健全育成事業～  
**大西 信吾氏講演会**

10月31日、伊予ライオンズクラブが青少年健全育成を目的に、伊予中学校で『大西 信吾氏講演会』を行いました。

大西さんは、「ゾウと生きる森」と題して、ミャンマーで体験した森やゾウと共存する人間の姿をスライドを使って紹介し、自然の大切さについて生徒に語りかけました。